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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA 
AGRUPACIÓN DE U.P. DE GRANADA 

  

FECHA: 22/12/2012 

Inicio: 11:20 horas 

Conclusión: 12:10 horas 

Sede: Dirección ONCE en 
Granada 

 
                   

CONSTITUCIÓN Y ORDEN DEL DIA: 

 
 Reunidos los socios de UP asistentes en el Salón de Actos de la ONCE de 
Granada y siendo las 11:20 horas del día 22 de diciembre de 2012 se constituye, en 
segunda convocatoria, la Asamblea Ordinaria de la Agrupación de UP de Granada con 
arreglo al siguiente Orden del Día: 
 
ORDEN DEL DIA: 
 
 1. Aprobación, si procede, del acta de la asamblea del 16 de Junio de 2012 
 2. Lectura y aprobación del Presupuesto  del ejercicio 2013. 
 3. Intervención de la Coordinadora de J.U.P. 
 4. Intervención del Presidente de SUPPO. 
 5. Intervención del Secretario General y los Secretarios Generales Adjuntos. 
 6. Intervención de la Consejera Territorial. 
 7. Intervención del Secretario de UTO-UGT. 
 8. Intervención del Director. 
 9. Sugerencias y aportaciones. 
 
ASUNTOS TRATADOS Y ACUERDOS 
 
1. Aprobación, si procede, del acta de la asamblea del 16 de junio de 2012.   
 
 El acta mencionada es aprobada por unanimidad. 
 
2. Lectura y aprobación del Presupuesto  del ejercicio 2013. 
 
 El ejercicio presupuestado prevé un número de socios a 31 de diciembre de 
2013 de 760, un total de Ingresos de 9.430,50€ y unos Gastos totales de 9.364,35€, por 
lo que el resultado previsto es de 66,15€, siempre respetando el principio de Equilibrio 
Presupuestario.  
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3. Intervención de la Coordinadora de J.U.P. 
 
 Dª Isabel Mª Martínez, toma la palabra e informa de que el mandato de JUP 
está a punto de finalizar, ya que han trascurridos los 3 años reglamentarios y pasa a 
detallar las actividades desarrolladas durante el semestre: 

 Se han celebrado unas convivencias en el albergue “Inturjoven” en 
Torremolinos, donde asistieron 97 jóvenes en total (10 de Granada) 

 Foro de deportistas jóvenes en Madrid, el 23 de Noviembre. 

 Fiesta navideña con compañeros de Jaén, en la que participaron 15 afiliados. 
 

Asimismo realiza un resumen de las actividades programadas para el siguiente 
semestre: 

 Curso de formación política. 

 Foro de asociacionismo juvenil a nivel de Andalucía. 

 Renovación de la Coordinadora de JUP, en Julio a nivel estatal, entre 
Septiembre y Octubre en las Agrupaciones y en Noviembre a nivel Territorial. 

 
 Para finalizar su intervención nos informa que la ONCE le ha propuesto 
gestionar la Agencia de La Línea de la Concepción en Cádiz, lo que supone todo un reto 
y está muy ilusionada. 
 
4. Intervención del Presidente de SUPPO. 
 
 Toma la palabra D. Juan Manuel Expósito Serrano para informar de las 
próximas convivencias que SUPPO celebrará en Conil (Cádiz) y anima a todos los 
compañeros a participar. 
 
5. Intervención del Secretario General y los Secretarios Generales Adjuntos. 
 
Toma la palabra D. Juan de Dios Maldonado  para informar que se va a cambiar la 
entidad financiera de la agrupación, de Caja Granada a Banco de Santander porque UP 
ha firmado un convenio con este último con unas condiciones muy favorables. 
 
A continuación relata e informa sobre distintas actividades: 
 

 1er. encuentro de simpatizantes de UP. Celebrado en Madrid el 6 de octubre. 

 Comité territorial. Celebrado en Sevilla el 26 de noviembre. 

 Comité estatal. A celebrar el próximo 22 de junio de 2013 
 
Toma la palabra Dª María Jesús Segovia Molina, Secretaria General Adjunta de 
Organización y Finanzas, que comenta sobre varios eventos realizados durante el 2º 
semestre de 2012: 
 
 En relación con los eventos políticos, se han celebrado dos ejecutivas, 4 
comisiones permanentes, 1 asamblea general y un comité territorial, al que asistieron 
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de pleno derecho Dª Gloria García Millán, D. Juan Manuel Expósito Serrano y Dª 
Rosario de las Mercedes López Marmol. 
 
 Por su parte, como eventos lúdicos, se ha realizado una visita cultural a La 
Alhambra, el 10 de noviembre con la participación de 30 afiliados. La comida de 
Navidad celebrada el 13 de Diciembre contó con la participación de 46 personas, 
miembros de la ejecutiva y colaboradores. 
 
 Se continúa con la actualización permanente de la base de datos de afilados. 
Reclama que es necesario comunicar cualquier cambio de los datos personales. 
 
 Recuerda la necesidad de incrementar el número de socios y simpatizantes y 
estar al corriente del pago de las cuotas. 
 
 Toma la palabra D. Carlos Marín Beltrán, Secretario General Adjunto de 
Seguimiento del Programa Electoral,  que comenta que ya se ha celebrado, en Madrid, 
la fase final del encuentro con vendedores “tú tienes la palabra”.  
 
 Por su parte afirma que el tanto por ciento de cumplimiento del programa 
electoral está por encima de lo esperado. 
 
 
6. Intervención de la Consejera Territorial. 
 
 Toma la palabra Dª. Rosario de las Mercedes López Mármol y hace un breve 
resumen del trabajo del Consejo Territorial durante los últimos 6 meses. 
 
 Se ha celebrado un concurso de habilidades artísticas y otro de relatos cortos. 
 Comenta que se sigue trabajando con el plan ONCERCA. 
 
 Durante el mes de noviembre, se visitaron las agencias de Loja, Baza y Motril y 
el 13 de diciembre se realizó la visita de Granada con una gran acogida por parte de los 
afiliados. 
 
 Se han realizado actividades, sobre todo deportivas, con los más pequeños en 
el colegio, para aumentar el sentimiento de pertenencia a esta casa. 
 
7. Intervención del Secretario de UTO-UGT. 
 
 Toma la palabra D. Francisco Rodríguez Acosta que comenta que, el próximo 
año se celebrarán las elecciones sindicales el día 19 de febrero. Solicita el apoyo de 
todos los compañeros y compañeras y ayuda para el trabajo en esta campaña 
electoral. 
 
8. Intervención del Director Administrativo. 
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 Toma la palabra D. Alberto Morillas Hervás, director de la Dirección de Zona de 
Granada comentando que este año ha sido difícil sobre todo para las personas con 
discapacidad porque se han perdido un 20% de asociaciones que prestaban servicios a 
las personas con más necesidades debido a la falta de financiación, a través de 
subvenciones, de la administración.  
 
 La ONCE ha defendido los intereses de sus afiliados, participando masivamente 
en la marcha por la discapacidad del 2 de diciembre. 
 
 La nueva estructura organizativa de ONCE en Granada obliga a realizar un 
mayor esfuerzo en contactar con los afiliados más alejados debemos contar más 
estrechamente con el equipo de voluntariado. 
 
 Informa que, a nivel local, se han concedido 191 ayudas para niños con un 
importe total de 246.000 euros. 70 prestaciones económicas para afiliados con 
necesidades especiales por un importe de 80.000 euros.  
 
 A nivel estatal se han realizado 232 contratos para afiliados fuera de la ONCE. 
Ha recibido atención educativa 7500 alumnos. Se han conseguido 17 medallas en las 
Para-olimpiadas. Se han entregado 150 nuevos perros-guía. 
 
 Para finalizar recuerda que, el próximo año se celebra el 75 aniversario de 
ONCE y el 25 Aniversario de Fundación ONCE y reflexiona sobre que, a pesar de las 
dificultades por las que pasamos, posiblemente eran mucho peores las que vivieron 
nuestros fundadores, que supieron legar una filosofía que debemos mantener y 
transmitir. 
 
 
9. Sugerencias y aportaciones. 
 
Sin contenido. 
 
Y sin más asuntos que tratar se cerró la sesión siendo las 12:10 horas. 
 

  

 
Fdo.: Juan de Dios Maldonado 
Bautista 
Secretario General de UP 

 Fdo.: Mª Jesús Segovia Molina 
Secretaria General Adjunta de 
Organización y Finanzas 

 
        
    
 
 


